

PROYECTO: Mejora el acceso e información a los recursos de atención y asistencia jurídica de mujeres, niñas, y adolescentes víctimas de violencia de género en el departamento de Cochabamba. Cod: PR803D-2023-00000003-00 Fase 1



NOTICIAS RELEVANTES

ACCIONES DE FORMACIÓN

PROMOTORAS EN PREVENCIÓN

CONTINUAMOS TRABAJANDO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO



Iniciamos un nuevo proceso de trabajo con la Unidad Educativa “San Antonio de Padua” del municipio de Sacaba para contribuir en la lucha contra la violencia desde un enfoque de prevención



ACCIONES DE FORMACIÓN

PROMOTORAS DE DERECHOS HUMANOS PARTICIPANDO EN REUNIÓN DE LA MESA DEPARTAMENTAL INTERINSTITUCIONAL DE LUCHA CONTRA LA VIOLENCIA

Promotoras DDHH, Cochabamba.- Junto al Ministerio Público y varias instituciones que conforman la Mesa Departamental Interinstitucional de Lucha contra la Violencia, como el Gobierno Autónomo Departamental de Cochabamba, Entidades Departamentales de Justicia, la Policía Boliviana departamental y los Gobiernos Autónomos Municipales de Cochabamba, entre otros,



Promotoras de Derechos Humanos participan de la reunión

participamos de la reunión para marcar el camino y programar los nuevos retos que se afrontarán esta gestión 2024 en beneficio de las mujeres, niñas, niños y adolescentes vulnerables.

TODO ESTE PROCESO ENCAMINARÁ LAS ACCIONES DE FORMACIÓN PARA LOS OPERADORES DE JUSTICIA



Reunión para la Formación a Operadores de Justicia

Promotoras DDHH, Cochabamba.- Desde la Fiscalía General de Estado se ha realizado la Ruta de Actuación Interinstitucional para la Lucha Contra la Violencia, a Nivel Departamental se cuenta con la Mesa Departamental

Interinstitucional de Lucha Contra la Violencia, donde esta gestión se empezó a profundizar esta ruta, tomando en cuenta el contexto Cochabambino que será una herramienta para los usuarios de los servicios de atención a víctimas de

Violencia en Razón de Género con el objetivo de unificar y agilizar el trabajo de todas las instituciones de la cadena de atención, llamadas por Ley para brindar una respuesta Humana y efectiva a las personas en situaciones vulnerables que buscan acceder a la justicia.



Para un mejor trabajo iniciamos un proceso de coordinación interinstitucional la referencia, promoción de la denuncia y la aplicación de medidas de protección junto a las instancias promotoras de denuncia y otras instituciones que intervienen de manera indirecta.

Reunión con Jueces sobre Juzgamiento y reparación integral de los hechos de violencia en razón de género



Reunión con las Instancias receptoras de denuncia con la Fiscalía Especializada en Delitos en Razón de Género y la Investigación de los hechos de violencia.

PROMOTORAS DE PREVENCIÓN



Promotoras DDHH, Cochabamba.- El equipo de Prevención del Proyecto Promotoras de Derechos Humanos, realizó un taller de Socialización a todo el plantel docente de la Unidad Educativa San Antonio de Padua del municipio de Sacaba, con el objetivo de estrechar los primeros lazos de trabajo durante esta etapa de proyecto.

29 docentes de la Unidad Educativa participaron activamente de este taller, inicialmente con una dinámica de introducción, posteriormente el equipo de Promotoras de Prevención socializó el objetivo de trabajo, y la metodología que se implementará en los siguientes meses.

“Es importante realizar este trabajo de Prevención en las Unidades Educativas porque actualmente vivimos en una sociedad altamente violenta, y comenzar este trabajo con todo el núcleo educativo, posibilitará crear una sociedad más informada, con mejores formas de relacionamiento y más respeto” con estas palabras, Marisabel Torrico Osorio, Coordinadora del Proyecto, inició el Taller.

Ross Mery Rocha Rivera, directora de la Unidad Educativa mencionó: “este proceso ayudará a que trabajemos en la comunidad con los estudiantes, ya que mucho



de ellos hoy por hoy se encuentran estableciendo sus primeros noviazgos, es pues que a partir de estos talleres propiciaremos información para prevenir la violencia y establecer acciones de diálogo y respeto entre ellos.”

Este taller de socialización del proyecto a la comunidad educativa San Antonio de Padua es el primer lazo de trabajo conjunto entre el equipo de Prevención y el Plantel Docente.

Reuniones de coordinación

El equipo de Prevención sostuvo en el mes de enero, reuniones de coordinación, planificación para desarrollar las acciones que se ejecutarán en las 3 Unidades Educativas que contempla el Proyecto.





Para este Proceso de Prevención es importante la sensibilización y la participación de la sociedad civil como las Organizaciones Territoriales de Base (OTBs)



Junto a la directora Ross Mery Rocha Rivera, el equipo técnico de la oficina del CAM de Sacaba y nuestro equipo de PREVENCIÓN nos sumamos a esta nueva aventura Preventiva en las Unidades Educativas de Sacaba